

第 10 回新春自動車パレードを行いました



1月8日(日)に今年で10回目となる新春自動車パレードを行いました。滝沢繁市議、県議選候補の藤ノ木浩子さん、協力団体からの参加者らを含む25名の参加となりました。

昨年は大雨の中での開催でしたが今年は小雨の中、軽トラックら10台を連ねて消費税の減税やインボイス制度の中止、脱原発や憲法9条改憲阻止を訴えながら

市内～津南町までパレード。

その後、民商の事務所にて青旗開きを開催。志保川さん、ごん太さん、豊成さんからおいしい料理を取り、膝を付き合わせた懇親会で久しぶりの集まりを満喫しました。



インボイス制度実施中止署名のお願い

今年の10月から施行が予定されているインボイス制度ですが、制度の理解はすこしずつ進んでいることと思います。民商としては、これまで同様に引き続き実施中止の署名を集めていますので、ご協力いただける方は宜しくお願い致します。事務所入り口に署名用紙用意しています。

コロナの雇用関係の補助金が年度末で終了!

- ①新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえ、雇用保険被保険者とはならない労働者に係る休業を対象にした「緊急雇用安定助成金」が、令和5年3月31日までの休業が対象で受付終了となります。
- ②新型コロナウイルス感染症及びそのまん延防止の措置の影響により休業させられた労働者のうち、休業中に賃金(休業手当)を受けることができなかった方に支給されていた「新型コロナウイルス感染症対応休業支援金・給付金」も令和5年3月をもって終了となります。

今後も上記のように終了するものが出てくると思います。使いたい時に終わっていた…とならないよう制度の申請期限を把握しておきましょう。

年末調整はお済みですか?

納期特例の方の源泉所得税の納付期限は1月20日(金)、市役所・町役場への支払報告書の提出は1月31日(火)までとなっています。まだ手を付けていない事業主の方は早めに対応するようお願い致します。

労働保険事務組合より

～労働保険料の第3期分支払いについて～

第3期の労働保険料が1月31日(火)引落としになります。口座振替の方は振替口座に入金を、現金納付の方も同日までに民商まで支払いをお願い致します。支払金額の書いたハガキが16日以降に届きますので、確認の上対応をお願い致します。

～雇用保険の離職・雇入れは早めに手続きを～

季節雇用の方の離職手続き、新規雇用の方がいる場合など、従業員の方の異動がある場合は早めに事務所まで連絡ください。